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Verna sui bus «Miglioreremo la strada»

 TERAMO La polemica innescata dal consigliere provinciale Maurizio Verna sul trasporto pubblico di
Miano, servito da una decina di giorni dai mezzi urbani meno capienti dei bus extraurbani, ha trovato ieri
la replica della Staur con il presidente Agostino Ballone. Quest’ultimo ha richiamato Verna a occuparsi
maggiormente del dissesto stradale di quella tratta: i bus necessitano di continue manutenzioni proprio per
la pavimentazione colabrodo. Verna ha replicato di aver sempre assicurato il suo impegno in tal senso.
«Ricordo che la strada provinciale è stata completamente abbandonata dalla parte politica che a Miano ha
sempre raccolto briciole di consenso» spiega Verna, «come dimostra l’assenza di totale manutenzione
degli ultimi anni. Da pochi giorni ho l’onore e onere di impegnarmi anche dentro la nuova amministrazione
provinciale che non dimenticherà né Miano e né le altre situazioni simili sul territorio, anche grazie alla
vicinanza della Regione». Verna infine chiede come mai «ci vogliono 2 settimane per fare la manutenzione
su un autobus della sua azienda» e perchè «non ci sono altri mezzi simili a sostituire quelli in
manutenzione».
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